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Pierre de Construction Spirituelle N°47 

 

 

I Jean 3 :11-12 :  « Car ce qui vous a été annoncé et ce que vous avez entendu dès le 

commencement, c'est que nous devons nous aimer les uns les autres, et 

ne pas ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui tua son frère. Et 

pourquoi le tua-t-il ? Parce que ses œuvres étaient mauvaises, et que 

celles de son frère étaient justes. » 

Proverbes 30 :20 : « Telle est la voie de la femme adultère : Elle mange, et s'essuie la bouche,  

Puis elle dit : Je n'ai point fait de mal. » 

Bon, c'est pourquoi nous croyons, comme la Bible nous le dit, qu’avant que le monde 

soit formé, avant qu'il vînt à l'existence, le Père avait immolé l'Agneau, (Apo. 13 :8). Et quand 

Il immola l'Agneau, Il mit le nom de chacun de Ses enfants qui allaient venir, dans le Livre de 

Vie, et nous vivons simplement jusqu’à cet âge jusqu’à ce que tout soit terminé. Vous voyez 

ce que je veux dire ? Le Dieu infini savait cela, avant que le monde commençât, il avait vu 

le programme, ce qui devait être fait, et Il l'a tout simplement établi. 

Maintenant, souvenez-vous, le Père, comme un grand Maître Bâtisseur, quand Il a 

créé ce monde et y a mis du calcium, de la potasse, du pétrole et tous ces différents éléments 

dont nos corps sont faits, Il en connaissait les moindres détails et savait quel genre de forme et 

de corps cela aurait, avant même que celui-ci soit créé. Certainement, Il en connaissait la 

destination éternelle. Et Il savait quelle sorte d'esprit y habiterait. 

Nous allons aborder cela dans la semence du serpent et dans la semence de la 

femme et nous l’apporterons et vous montrerons pourquoi c'est ainsi. Nous allons voir 

comment cette semence du serpent s'est propagée, comment la semence de la femme 

s'est propagée (Phi. 2 :5-8), comment la semence du serpent a commencé à prédominer, à 

prédominer, à devenir plus grande, plus grande, plus grande, plus grande jusqu'à ce qu'il 

ne reste plus rien maintenant, sauf un tout petit reste de noms qui restent encore, et qui 

ont été écrits dès la fondation du monde (Eph. 1 :3-4). [1]  

Maintenant, vous m'avez tous entendu prêcher sur la Semence du Serpent. Et cela 

ne peut être nié. Cela a été révélé dans l'un de ces Sept Sceaux. C'était caché (Apo. 10 :1-

7). 

La Semence Du Serpent 
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Cela devait arriver, il fallait que cela se produise ; Dieu l'a ordonné ainsi, que cela 

devait arriver, que ces Sept Sceaux devaient être ouverts (Apo. 5 :1-7). C'était censé se 

produire dans cet âge de Laodicée (Apo. 3 :14-22). Et je pense, sans l'ombre d'un doute... Ce 

n’est pas que nous nous vantons, nous n’avons rien dont nous pouvons nous vanter si ce 

n’est de Jésus-Christ, aucun de nous ne peut se vanter (II Cor. 10 :17-18). Nous nous 

vantons uniquement de Jésus-Christ.  

Maintenant souvenez-vous, le fils de Satan était Caïn (I Jean 3 :11-12). Eve est 

tombée enceinte de Satan, et ce même jour … (Gen. 3 :1-7,13). 

Donc Satan, ce matin-là peut-être, a rencontré ce malin, qui était le serpent ; ce n’était 

pas un reptile, mais une bête ; le plus rusé, le plus habile et le plus intelligent de tous les 

animaux, qui se trouvait juste en-dessous de l'homme. Et l'homme est un animal lui-même, 

et nous sommes des mammifères, des animaux au sang chaud. 

Ce serpent, c'était la chose la plus proche de l'homme, il se trouvait entre l'homme et le 

chimpanzé. Bon, la science cherche ce chainon manquant. Et il est si caché depuis qu’il a été 

abaissé, et pas même un seul de ses os ne ressemble à ceux d'un homme, voyez, faisant ainsi 

de lui un reptile. [2]  

Vous voyez, ils n’arrivent pas à trouver cette espèce qui est entre le chimpanzé et 

l’homme. Vous voyez, chacune, comme elles ont évolué, depuis les oiseaux, et jusqu’aux 

singes, et tout, jusqu’au chimpanzé, après, il y en a un qui est “manquant”. C’était le serpent, 

mais pas le serpent qu’on connaît ; toute la forme qu’il avait est perdue, parce qu’il a été 

maudit (Gen.3 :14). [3]  

Eh bien, nous voyons maintenant que ce gars a trouvé Eve dans le jardin d'Eden, cette 

jeune femme qui ne connaissait aucun péché, ne savait pas ce qu'était la nudité. Mais lui, il le 

savait. Il était habile, rusé, intelligent. Et il lui a dit : « La semence, le fruit était agréable et 

désirable », et alors il vécut avec elle ce matin-là (Gen.3 :1-7). Et puis, voyez, le soir elle a 

persuadé Adam de faire la même chose, en lui racontant ce qu’il en était. 

Et alors, Adam, sachant qu'il n'aurait pas dû le faire, a délibérément suivi la voie 

de sa femme et a commis cet acte. Ce qu’il allait finalement faire de toute façon. Mais, 

voyez-vous, il fallait que ça soit ainsi, la sagesse de Dieu (I Cor. 6 :8), car ceci manifeste 

alors Son attribut d'être un Sauveur, Père, Guérisseur.  

Il les a simplement placés là avec le libre arbitre, pour les laisser agir. Il ne pouvait pas 

les amener à le faire et être toujours juste. Mais Il pouvait les rendre égaux à Lui en leur 

donnant le libre arbitre, et ainsi les laisser le faire eux-mêmes. Et Il savait qu'ils le feraient. 
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Et ainsi donc, vous voyez, quand Adam l’a connue, elle a donné naissance à des 

jumeaux. Et l'un d'eux était de Satan, et l'autre d'Adam, qui était de Dieu. Il s’agit de 

Caïn et Abel (Gen. 4 :1-2). 

Nous avons un cas pareil là-bas à Tucson maintenant. La femme blanche avait vécu 

avec son mari le matin, et cet après-midi-là elle avait vécu avec un homme de couleur. Deux 

petits garçons furent nés. L'un d'eux était un petit garçon noir aux cheveux crépus, et l'autre 

était un gosse à la tête blonde, très beau. Et pensez-y maintenant, elle essaie de faire en sorte 

que le père blanc s'occupe des deux enfants. Et il a dit : « Je prendrai soin du mien, mais pas 

du sien. Que l'homme noir s'occupe de son propre enfant. » Alors, vous voyez, c'est vrai. 

Il y a eu toujours des jumeaux. Et c'est la raison... N'oubliez pas ceci, petit 

troupeau. L'église, dans les derniers jours, ce sera des jumeaux, si proches qu'ils séduiraient 

les Elus... (Matt. 24 :24). C'est un mouvement pentecôtiste. C'est tellement proche de la 

véritable chose que cela séduirait même les Elus si c'était possible. Voyez, cela va les 

séduire, parce que c'est pratiquement la même chose. Voyez-vous, simplement deux pères, 

c'est tout ; la même mère, la même église, le même mouvement, la même chose. Le terrain 

d'ensemencement, là où tombe la Parole, est le même ; mais l'un d'eux, comme dans ce cas-ci, 

est perverti. Est-ce que vous comprenez ? Voyez-vous, l'un d'eux est une perversion, parce 

que c'est le mauvais père. Je vais prouver un de ces jours, si Dieu me le permet, que la 

dénomination est la marque de la bête. Voyez, c'est le mauvais père, il pousse les gens 

vers une organisation au lieu de les diriger vers la Parole. Voyez-vous ? C'est le mauvais 

père. C'est un mouvement de Caïn. 

Quand je rentrerai à la maison, cette fois, je vais prêcher sur le sujet : La Trace Du 

Serpent ; la bête au commencement et la bête à la fin (Apo. 13 :1-5) et suivre son parcours 

tout au long de la Bible et montrer où cela se termine. Et maintenant, regardez combien ce 

gars-là est rusé, combien il est très précisément dans son... Eh bien, ils sont juste comme 

Judas et Jésus là-bas, tous deux des frères d’une même tribu, tout comme Esaü et Jacob. Et 

comme le corbeau et la colombe, perchés sur la même branche. Et tout est jumeau dans ce 

grand combat dans lequel nous sommes. 

L'ennemi se sert de la séduction comme il l’a fait avec Eve : « Oh ! Dieu a-t-Il dit ? 

Certainement, mais sûrement… » Voyez-vous ? 

Voyez-vous, essayant de le raisonner au-delà de ce que Dieu a dit à l’origine : « Vous 

mourrez !» (Gen. 3 :1-7). 
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Il a dit : « Oui, Dieu a dit Ça, mais sûrement... » Voyez-vous cette pulvérisation là-

dessus ? Voyez-vous ? Mais ce que Dieu dit, Dieu le garde, Il n'a besoin d’aucune aide de 

la part de Satan. Il Le garde. Alors, ne soyez jamais séduits par cela. Maintenant, nous 

remarquons donc que cela a produit selon son espèce. Maintenant dans Genèse ici, nous 

découvrons, après la pulvérisation de ce poison de la connaissance. 

Prenons Genèse 4 :16 : « Puis, Caïn s'éloigna de la face de l'ÉTERNEL … » 

Maintenant regardez bien la première chose qu’il a faite. Voyez-vous, « Puis, Caïn s'éloigna 

de la face de l'Éternel … » C’est là qu’il a commis son erreur. Et c'est là que vous 

commettrez votre erreur, et c'est là où je commettrai l'erreur, à la minute même où nous 

sortons de la Présence de Dieu.  

Maintenant, remarquez, dès qu'ils sont sortis de la Présence du Seigneur, ils ont 

commencé à bâtir des villes, ils ont commencé à fabriquer des instruments ; ils se sont lancés 

dans la science, pour travailler l'airain et le fer et pour jouer de la musique, et ainsi de suite 

(Gen . 4 :17 :22). Voyez ? Maintenant, d'où cela est-il venu ? Qui est sorti ? Caïn, la semence 

du serpent. Vous le comprenez ? Caïn est sorti. Et remarquez, il sortit de la Présence de 

l’Eternel et commença à travailler dans la science. 

  Maintenant, regardez où il travaille toujours, voyez-vous : la science, l'instruction, 

les villes, la culture. C'est du Diable. Qui est-ce qui a commencé cela ? Le Diable. De qui 

est-ce que cela vient aujourd’hui ? Du Diable. Les bombes atomiques et tout, pour nous 

détruire. Nous vivons dans cela. Nous devons vivre ici. Nous sommes des êtres, nous devons 

rester ici. Mais la grande civilisation de Dieu n'aura rien de tel. Voyez ? Et la science prend 

les choses naturelles et les pervertit pour en faire des choses auxquelles elles n'étaient 

pas destinées. 

Caïn connaissait la volonté parfaite de Dieu. Il la connaissait. Pourquoi ? Mais, il 

refusa de la faire, c’est alors qu’il a prouvé qu’il était la semence du serpent. Quand il a 

vu la volonté parfaite de Dieu, il l’a rejetée. Il a vu Dieu confirmer le message d’Abel. Il 

savait que c’était la volonté de Dieu. Voyez-vous ? Il a vu Dieu confirmer le message 

d’Abel. Et qu’est-ce que Dieu lui a dit ? Et Il a simplement, Il a dit : « Fais la même chose, 

adore comme ton frère, et tu seras agréé. » Il a vu la volonté parfaite de Dieu, mais il ne l’a 

pas voulue. Voyez, il voulait en ajouter quelque chose (Gen. 4 :1-7). 

Et ces théologiens voient cette Bible, ils La lisent, mais ils ne veulent pas Le faire. 

Voyez-vous ? Cela caractérise la semence du serpent. Ils ont vu Cela vu être confirmé, et 
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de façon si simple devant les gens, mais il semble que c’est tellement difficile pour les gens 

de s'humilier devant la Parole de Dieu (Jacques 4 :6). 

Voyez-vous comment Caïn a agi ? Il n’a pas pu s’humilier devant la Parole confirmée 

de Dieu. Il ne pouvait pas le faire. 

Maintenant, « Sinon, le péché est couché à ta porte ; l'incrédulité est couchée, », alors, 

il est devenu volontairement désobéissant. « Et quand vous savez faire ce qui est bien et 

vous ne le faites pas, alors pour vous, c’est un péché », si vous savez ce qui est juste et vous 

ne le faites pas (Jacques 4 :17). Voyez-vous ? Donc, il est devenu volontairement 

désobéissant après que la Parole avait été confirmée, il a alors franchi la ligne de 

démarcation, il fut alors chassé d'Eden, quand il a traversé cette ligne. Il y a une ligne jusqu'à 

laquelle vous pouvez aller, et si vous allez un peu plus loin, de l'autre côté, vous vous 

retrouverez dehors. Vous savez cela, n'est-ce pas ? Il y a une ligne. Si vous ne le croyez pas, 

lisez Hébreux 10 :26. C'est le passage de l'Ecriture à laquelle je me référais là, voyez-vous. [2] 

Maintenant, Dieu n’a pas maudit Adam ; il aurait pu faire la même chose, mais Il 

a maudit la terre, « des épines et des ronces » (Gen. 3 :17-19). Il n’a pas maudit Eve, mais 

Il a dit qu’Adam « dominerais » sur elle. (Gen. 3 :17). Dorénavant, elle n’essaie plus de 

prêcher, ni quoi que ce soit, c’est Adam qui domine sur elle. « Tous les jours de ta vie, et dans 

la douleur, et c’est toi qui apporteras la vie sur la terre. » Mais Il a dit : « Je mettrai inimitié 

entre ta semence… » (Gen. 3 :15). 

Maintenant, elle n’avait pas de semence, elle n’en a jamais eu, donc il fallait qu’elle 

reçoive une semence de quelque part. Dieu lui a donné une semence, pas par rapport 

sexuel, mais par création. 

Ne pouvez-vous pas voir, gens aveugles, que c’est ça la « semence » du serpent ? Oh ! 

la la ! Satan y est arrivé avant Adam ; c’était la « semence. » 

Mais elle a reçu une semence (Luc 1 :26-33 ; Esaïe 7 :14). Qu’est-ce que c’était ? 

Dieu Lui-même. « Il était le commencement de la création de Dieu. » [3]  

Et j’étais en Christ. Vous étiez en Christ avant la fondation du monde (Eph. 1 :3-

4). Il est venu racheter les Siens, les Siens qui étaient en Lui. (Alléluia !) Ses enfants, qui 

étaient en Lui (Jean 17 :6-8). 

Il n’est pas venu pour sauver les enfants du diable (Jean 17 :9 ; Matt. 13 :36-39). 

Eux ne connaîtront jamais Ça. Et ils sont si habiles dans leur connaissance intellectuelle 

que vous ne pourriez jamais rivaliser avec eux. Vous ne pouvez pas avoir le dernier mot 

avec eux. Mais c’est par la foi que vous le voyez. [4] 
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